

## **UN GRAND RETOUR POUR SOULIGNER LES 20 ANS DU GALA RECONNAISSANCE DE LA CÔTE-DE-BEAUPRÉ**

**Beaupré, le 21 avril 2023** – Après 3 ans d’attente, octobre 2023 marquera la tenue de la 20<sup>e</sup> édition du Gala Reconnaissance de la Côte-de-Beaupré. Pour cette occasion unique, c’est avec fierté que Développement Côte-de-Beaupré annonce un grand retour à la présidence d’honneur, celui de M. Alain Guay, président de Caron et Guay, le tout premier président d’honneur en 2001. Pour le 20<sup>e</sup> anniversaire du Gala, M. Guay accepte la coprésidence d’honneur en compagnie de son fils, M. Alexandre Guay, directeur adjoint aux ventes chez Caron et Guay. L’événement aura lieu le **26 octobre 2023** au Centre de congrès Mont-Sainte-Anne.

Fier bâtisseur de la Côte-de-Beaupré, M. Alain Guay propulse sans cesse l’entreprise Caron et Guay depuis 3 décennies, fondée par son père Roger. L’entreprise Caron et Guay, spécialisée dans la fabrication des portes et fenêtres, fait rayonner la Côte-de-Beaupré à l’échelle provinciale, voire canadienne. Aujourd’hui, la relève se présente avec l’implication de M. Alexandre Guay. Le père et le fils partagent une même vision: *Chez Caron et Guay, miser sur l’avenir passe par de nombreuses implications sociales, par le souci de l’environnement ainsi que par le respect pour tous les employés de l’entreprise, en donnant un sens à la qualité et au travail d’équipe.*

« C’est un grand honneur de revenir sur cette même scène après 20 ans pour mettre en lumière les entreprises de notre belle région. Je suis fier de coprésider ce 20<sup>e</sup> gala reconnaissance aux côtés de mon fils Alexandre, qui pour moi, représente la relève inspirante des entrepreneurs de demain. Quand on y met son cœur, les efforts et la volonté, l’entrepreneuriat est une belle histoire qui ne se termine jamais ou presque. J’espère vous y accueillir en grand nombre afin de célébrer tous ensemble, mais surtout prendre le temps de fraterniser et passer un moment magique » souligne M. Alain Guay.

« Il s’agit d’un immense honneur que de partager la scène avec mon père pour cette 20<sup>e</sup> édition du Gala Reconnaissance de la Côte-de-Beaupré afin de reconnaître les années d’efforts et d’acharnements d’entrepreneurs d’ici. C’est grâce à des entrepreneurs chevronnés et passionnés comme vous que nous sommes en mesure de faire rayonner notre belle Côte-de-Beaupré. Il me fait plaisir de vous y convier en grand nombre et plus particulièrement, de partager ce moment de bonheur et de fierté à vos côtés », mentionne M. Alexandre Guay.

« Nous sommes très heureux que messieurs Alain et Alexandre Guay aient accepté notre invitation de coprésider la 20<sup>e</sup> édition du Gala Reconnaissance de la Côte-de-Beaupré. Œuvrant au développement de l’entrepreneuriat, notre organisation est choyée de compter sur son territoire des entreprises performantes, innovantes et visionnaires. L’entreprise Caron et Guay est l’une des chefs de file dans son domaine et compte sur un gestionnaire aguerri, Alain, et une relève qui a soif d’avenir, Alexandre, nos coprésidents d’honneur. Également, Alain et Alexandre Guay, par l’intermédiaire de l’entreprise ou à titre personnel, s’impliquent au développement de la communauté et pour des œuvres qui leur tiennent à cœur. Leurs implications sont nombreuses. Quel beau retour et quel bel événement nous aurons en octobre prochain », souligne M. Daniel Robitaille, président de Développement Côte-de-Beaupré.



## **COMMUNIQUÉ**

*Pour diffusion immédiate*

Le Gala Reconnaissance est une occasion unique de mettre en lumière les efforts et les réussites de ceux et celles qui, jour après jour, contribuent à faire de notre région un endroit où il fait bon vivre. Cette année, nous célébrons la 20<sup>e</sup> édition de cet événement prestigieux, ce qui en fait une occasion encore plus spéciale pour rendre hommage aux personnes qui marquent quotidiennement notre histoire collective.

Notez cette date à votre agenda et soyez des nôtres lors du prochain Gala Reconnaissance pour célébrer les honorés de la 20<sup>e</sup> édition.

### **À propos de Développement Côte-de-Beaupré**

Développement Côte-de-Beaupré exerce la compétence en développement économique local que lui confie la MRC de La Côte-de-Beaupré. Fort de son rôle de rassembleur, l'organisation fédère les forces des élus, des gens d'affaires et des citoyens afin de soutenir la réalisation de projets structurants pour la communauté. Développement Côte-de-Beaupré est gestionnaire de PLUmobile.

### **À propos du Gala Reconnaissance de la Côte-de-Beaupré**

Depuis 2001, le Gala Reconnaissance de la Côte-de-Beaupré honore des individus, des entreprises et des organismes qui se démarquent par l'excellence et leur implication dans le milieu. Chaque année, une dizaine de prix sont remis pour honorer des entreprises et des personnes hors du commun, bâtisseurs de la Côte-de-Beaupré.

-30-

Source et informations:



Isabelle Tremblay, adjointe à la direction et agente de liaison  
Développement Côte-de-Beaupré  
Tél. : 418.827.5256 poste 201  
[isabelle.tremblay@developpementcdb.com](mailto:isabelle.tremblay@developpementcdb.com)